

Le comité d'organisation des JO de Tokyo admet finalement la présence de spectateurs

Image not found or type unknown

Photo: Motoya Taguchi press

La Havane, 21 juin, (RHC)- Le comité d'organisation des Jeux Olympiques de Tokyo a finalement admis la présence de public aux stades. Mais pas plus de 10 mille spectateurs à chaque événement. Et uniquement des Japonais.

Le comité organisateur a fait savoir que cette décision qui entraînerait la présence de la moitié du public prévu risque de varier si la situation sanitaire se dégrade.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/261397-le-comite-dorganisation-des-jo-de-tokyo-admet-finalement-la-presence-de-spectateurs>



Radio Habana Cuba